

Sujet

Un jour, en rentrant de l'école. Ton camarade a trouvé un petit objet sur le trottoir. C'est un portefeuille. Après avoir bien réfléchi, il a décidé de le porter au poste de police. Raconte ce qui s'est passé en introduisant un court dialogue

Rédaction

En rentrant de l'école un après-midi ensoleillé, mon camarade Pierre a repéré quelque chose d'étrange sur le trottoir. C'était un petit portefeuille en cuir marron, légèrement usé mais visiblement bien entretenu. Intrigué, il s'est approché et l'a ramassé avec précaution.

Pierre a ouvert le portefeuille pour voir ce qu'il contenait. Il y avait de l'argent, quelques cartes de crédit et une photo de famille. Après avoir bien réfléchi, il a décidé que la meilleure chose à faire était de le porter au poste de police, juste pour être sûr que le propriétaire le récupérerait.

En arrivant au poste de police, Pierre s'est approché du bureau d'accueil où un agent de police attendait derrière le comptoir.

"Bonjour, monsieur. J'ai trouvé ce portefeuille sur le trottoir tout à l'heure. Je pense que quelqu'un l'a perdu et j'aimerais le rendre à son propriétaire," a expliqué Pierre en tendant le portefeuille au policier.

L'agent de police a pris le portefeuille et l'a examiné rapidement. Il a souri chaleureusement à Pierre et lui a dit : "C'est très gentil de votre part d'être venu nous le remettre. Nous allons nous occuper de retrouver le propriétaire. Merci beaucoup pour votre honnêteté."

Pierre a hoché la tête avec un sourire, soulagé de savoir que le portefeuille serait bientôt rendu à son propriétaire légitime. En quittant le poste de police, il se sentait bien d'avoir pris la bonne décision, même si cela signifiait un petit détour sur le chemin du retour.